

KEPLER SALON  
Rathausgasse 5, 4020 Linz

### Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor  
Veranstaltungsbeginn  
Freier Eintritt /  
Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und  
ein umfangreiches Archiv  
finden Sie auf unserer Website  
[www.kepler-salon.at](http://www.kepler-salon.at)



KEPLER  
SALON

### Impressum

#### Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung  
von Wissensvermittlung  
ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz  
T +43 664 650 23 43  
E [info@kepler-salon.at](mailto:info@kepler-salon.at)  
W [kepler-salon.at](http://kepler-salon.at)

#### Salonintendanz

Norbert Trawöger

#### Team Kepler Salon

Martina Helmelt, Carina Edlbauer

#### Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera  
Vizepräsidentin: Christine Haiden  
Schriftführer: Hermann Diller  
Kassier: Rainer Stadler

#### Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz  
nach einem Designkonzept von  
Studio Bendl

**Hersteller:** Eigenvervielfältigung

**Verlagsort:** 4020 Linz

**Herstellungsort:** 4020 Linz

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



### Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer



LINZ AG



### Medienpartner



# Wieviel Erde braucht der Mensch?

Was braucht der Mensch, um glücklich zu sein? Diese Frage stellt sich Wilfried Noisternig immer häufiger, als er auf seinen langen Spaziergängen in einem etwas abgeschiedenen Weiler oberhalb von Matrei am Brenner einen allein lebenden Bauern kennenlernt. An diesem Ort scheint die Zeit stehengeblieben zu sein für einen Menschen, der seit Jahrzehnten in Handarbeit ohne Zuhilfenahme von modernen Maschinen seinen Hof bewirtschaftet und abseits von Konsum und Hektik des modernen Alltags ein genügsames aber zufriedenes Leben lebt. In der Längten Nacht der Bühnen wird der Kepler Salon zu einem Ort zentraler Fragen.

**Lange Nacht der Bühnen**  
SA, 11.11.2017, 19:30-21 Uhr

**Wilfried Noisternig**  
Arzt, Autor, Fotograf

**Elfie Schulz**  
Gastgeberin



## Wilfried Noisternig

Wilfried Noisternig, geboren 1959 in Matriei a. Br., Arzt für Allgemeinmedizin in Navis, neben seinem Beruf ist vor allem die Fotografie seine große Leidenschaft, die Kamera eine ständige Begleiterin in Freizeit und auf Reisen. Seit 2002 Vertiefung in die künstlerische Fotografie durch Teilnahme an diversen Seminaren und Workshops.



## Elfie Schulz

Die passionierte Linzerin Elfie Schulz war beruflich in Frankreich und Kanada unterwegs. Seit über 20 Jahren veranstaltet sie Kulturabende und Salons zu verschiedensten Themen, Anlässen und Schwerpunkten. Seit 2005 ist Elfie Schulz im Vorstand des Kulturvereins „sunnseitn“, dessen Projekt „Gulu Theatre Artists“ zum Wiederaufbau der Kultur der Acholi sie zuletzt nach Uganda führte. Im Kulturhauptstadtjahr Linz 2009 war sie Initiatorin der Freunde des Kepler Salon und war von 2010 bis 2017 Präsidentin des daraus hervorgegangenen Vereins Freunde Kepler Salon. Neben ihrer Tätigkeit als Gastgeberin im Kepler Salon leitet sie seit 2014 die Redaktion der Interviewreihe „Frauen in der Wirtschaft“ auf DORF TV und moderiert die Sendung selbst live.